
Общественному
у п р а в л е н и ю  — 
сильные крылья

З АМЕЧАТЕЛЬНЫЕ перемены происходят в жизни совет
ских людей после ноябрьского Пленума ЦК КПСС. Пере

стройка в управлении народным хозяйством, привлечение ши
роких масс трудящихся к управлению производством вызвали 
новую волну трудового и политического подъема, направленно
го на досрочное выполнение заданий семилетки, успешное пре
творение грандиозных планов коммунистического строитель
ства.

Ярким убедительным доказательством тому служит инициа
тива коммунистов, инженеров и техников и передовых рабочих 
отделения бихромата калия седьмого цеха Хромпикового заво
да ОНИ ВСКОРЕ ПОСЛЕ НОЯБРЬСКОГО ПЛЕНУМА ЦК 
КПСС СОЗДАЛИ БЮРО ПО УПРАВЛЕНИЮ ПРОИЗВОДСТ
ВОМ НА ОБЩЕСТВЕННЫХ НАЧАЛАХ, материалы о работе 
которого публикуется на третьей странице сегодняшнего номе
ра нашей газеты.

В производственное бюро здесь избрано всего лишь пятеро 
лучших работников отделения, и действует оно еще немного, 
всего только два месяца. Но как много оно сделало хорошего, 
какую неоценимую помощь оказало администрации цеха, пар
тийной и профсоюзной организациям в укреплении трудовой 
дисциплины, наведении чистоты и культуры на производстве, 
соблюдении нормативов технологического режима, в увеличе
нии выхода годного с каждой единицы оборудования.

Сосредоточив свое внимание на решении главных задач, сто
ящих перед коллективом отделения, члены производственного 
бюро, опираясь на активную поддержку начальника цеха тов. 
Разбойникова, партийной и профсоюзной организаций, сумели 
повести за собой весь коллектив. Если раньше рабочий, сдавая 
смену, мог не почистить оборудование, оставить на своем ме
сте грязь, то теперь этого он не позволит. Каждый знает, что 
прояви сейчас недисциплинированность, значит придется не 
однажды покраснеть перед своими же товарищами по труду, 
а то можно и попасть на заседание бюро, где, прямо надо ска
зать, не поздоровится.

Члены производственного бюро проявили себя подлинными 
организаторами, хозяевами в своем отделении. Благодаря их 
настойчивости, стремлению сделать отделение лучшим в цехе, 
в феврале коллектив добился небывалых качественных показа
телей. Месячное задание выполнил за 16 рабочих дней. С 84,2  
процента в декабре выполнение норм технологического режи
ма в феврале возросло до 99,3 процента. Выход годной про
дукции с 1560 килограммов возрос до 1900 килограммов с од
ного аппарата. За счет бережного расходования пара, воды и 
электроэнергии сэкономлено в истекшем месяце 603 рубля.

Огромную работу организовали и сумели провести члены 
производственного бюро по борьбе за культуру на производст
ве. Своими силами коллектив провел ремонтных работ в февра
ле на сумму, превышающую 300 рублей. Произведен демонтаж 
ненужного оборудования.

Теперь отделение бихромата калия в цехе №  7 не узнать. Ра
дуют глаз светлые тона красок на аппаратуре, электромоторах, 
чистота на рабочих местах. И люди изменились, они почувство
вали неодолимую силу, необходимость отдавать ее всенародно
му делу претворения в жизнь великих предначертаний Комму
нистической партии по созданию материально-технической ба
зы коммунизма,

Несомненно, опыт работы первого производственного бюро 
в нашем городе, созданного на Хромпиковом заводе, заслужи
вает пристального внимания партийных, профсоюзных органи
заций, хозяйственных руководителей всех промышленных пред
приятий. Он говорит о том, что трудящиеся с огоньком, под
линным энтузиазмом берутся за новое дело и при этом как 
сказал тов. Н. С. Хрущев: «Ленинский принцип единоначалия 
здесь не нарушается, но с изменением условий, в период стро
ительства коммунистического общества повышается роль обще
ственности в управлении производством».

ЖЕНЕВА, (ТАСС). Здесь 
закончил свою работу подкоми
тет Межпарламентского союза, 
который рассматривал воп
рос о мирном исследовании и 
использовании космического 
пространства.

Участники подкомитета, об
судившие ряд важных вопро
сов, имеющих отношение к этой

КОВАРНЫЕ ЗАМЫСЛЫ
АФИНЫ, (ТАСС). Как сообщает газета «Катимерини», на 

совещании высших представителей военного командования 
НАТО, которое намечено провести в Афинах 15 марта, будут 
внесены изменения в тактические и стратегические планы 
НАТО на Балканах. Газета сообщает, что будут рассмотрены, 
в частности, вопросы об «усилении границы НАТО» с социали
стическими странами на Балканах. По мнению афинской печа
ти, под этим подразумевается переброска воинских частей из 
внутренних районов Греции и Турции на границы с Болгарией.

БОРЬБА  
ФРАНЦУЗСКИХ ГОРНЯКОВ

ПАРИЖ, (ТАОС). Француз
ские горняки не подчинились 
давлению правительства, пы
тавшегося сломить забастовоч
ное движение. Их не запугали 
угрозы. Добыча угля в шахтах 
фактически прекратилась, не 
взирая на подписанный прези
дентом де Голлем декрет о ! 
принудительном привлечении 
горняков к работе. В угольные 
бассейны страны брошены 
крупные силы полиции и жан
дармерии. 1

НОВАЯ ПРОВОКАЦИЯ
ГАВАНА, (ТАСС). Министерство 

революционных вооруженных сил 
Кубы сообщило о новых грубых 
провокациях воинских частей 
США, размещенных на террито
рии американской военно-мор
ской базы Гуантанамо. Как ука
зывается в сообщении министер
ства, 27 и 28 февраля солдаты 
американской морской пехоты от
крыли стрельбу в сторону кубин
ской территории, главным обра
зом по тем зонам, где расположе
ны кубинские пограничные по
сты.

КОСМОС ДОЛЖЕН БЫ ТЬ 
МИРНЫМ

проблеме, единодушно одобри
ли резолюцию, которая в каче
стве рекомендации будет рас
сматриваться очередной сесси
ей межпарламентского союза в 
апреле в городе Лозанне. В 
резолюции отмечается бесспор
ный приоритет Советского Со
юза, открывшего в октябре 
1957 года новую эру — эру 
покорения космического прост
ранства.
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СОВЕТСКОГО СОЮЗА И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

Совещание металлургов 
Средне-Уральского совнархоза

Вчера в нашем городе, в клубе Металлур
гов Новотрубного завода, состоялось совеща
ние хозяйственного актива управления черной 
металлургий Средне-Ура'льского совнархоза. С 
докладом об итогах работы предприятий чер
ной металлургии совнархоза за 1962 год и 
задачах на 1963 выступил начальник управ
ления черной металлургии В. Г. Вершинин.

После доклада развернулись оживленные 
прения. Первым выступил мастер стана «102» 
Новотрубного завода депутат Верховного Со
вета СССР В. Г. Терехин. Он рассказал, с 
какими трудностями столкнулся коллектив 
цеха «Т-5» при освоении оборудования, о за
дачах по увеличению выпуска труб.

Серьезные претензии предъявил управле
нию черной металлургии экскаваторщик Пер
воуральского рудоуправления А. И. Русинов. 
Он вскрыл причины больших простоев гор
ных машин: экскаваторов и бурильных стан
ков.

Принял участие в обсуждении доклада ди

ректор Динасового завода И. Т. Губко. Он го
ворил о стоящих перед коллективом задачах 
по окончанию строительства и сдаче в эксплу
атацию туннельной печи, просил управление 
совнархоза выделить дополнительные средст
ва на строительство дробильно-сортировочной 
фабрики на руднике.

Главный экономист Новотрубного завода 
М. А. Фрейберг рассказал о борьбе коллекти
ва за дальнейшее улучшение экономических по
казателей предприятия, об участии обществеи- 
ников-экономистов во внедрении хозяйственно; 
го расчета. Он предъявил претензии нижнета
гильским металлургам па качеству трубной 
заготовки.

В обсуждении доклада приняли также уча
стие представители других промышленных 
предприятий: старший мастер Серовского фер
росплавного завода тов. Галаган, заместитель 
главного инженера Серовского металлургиче
ского комбината тов. Вогуленко, директор 
НТМК тов. Макаев и другие.

ДЕПУТАТЫ, ЗА РАБОТУ!
3 МАРТА избиратели 

Первоуральска, как и 
все граждане Российской Фе
дерации показали свою моно
литную сплоченность вокруг 
ленинской партии. Они дру
жно и единодушно отдали 
свои голоса за кандидатов 
нерушимого блока коммуни
стов и беспартийных. Все 
680 баллотировавшихся кан
дидатов в Советы избраны 
депутатами.

Многие коллективы пред
приятий нашего города в 
честь выборов в Верховный 
Совет РСФСР и местные 
Советы депутатов трудящих
ся встали на трудовую вахту 
и добились хороших резуль
татов. Неплохо потрудились 
в феврале коллективы Ново
трубного, Старотрубного, Ди
насового и Староуткинского 
заводов, химики, строители 
и другие труженики пред
приятий.

Бригада коммунистическо
го труда стана «160» цеха 
№  5 Новотрубного завода 
мастера И. С. Дыбова, на
ходясь на трудовой вахте в 
честь выборов, в феврале вы
дала сверх плана свыше 100 
тонн добротных труб. Мон
тажники бригады Героя Со
циалистического Труда А. И. 
Петрова строительного уп
равления, № 4 треста «Урал
тяжтрубстрой» норму выра
ботки за февраль выполнили 
на 211 процентов. Подобные 
маяки имеются и на других 
предприятиях города.

Избиратели, голосуя за 
верных сынов и дочерей на
шего народа, высказали не
мало теплых слов о кандида
тах в депутаты. Подручный 
электросварщика металлоза
вода Анатолий Куклин, в 
числе первых и впервые про
голосовавший на 29 избира
тельном участке, заявил:

— Биография Ф. И. Стар
цева, как и других кандида
тов в депутаты, за которых 
я только что отдал голос, 
являются образцом для нас, 
рабочих.

Член бригады коммунисти
ческого труда ЖКО Ново
трубного завода штѵкатуп, 
групкомсорг Соня Ягудина

много хороших слов сказала 
о кандидатах в депутаты, за 
которых она голосовала.

При встречах с кандидата
ми в депутаты Советов изби
ратели высказали цм нема
ло разнообразных просьб и 
наказов. Ведь каждый из 
нас хочет видеть красивым и 
благоустроенным наш город 
и рабочие поселки. Мы за 
то, чтобы люди могли куль
турно провести свой досуг, 
чтобы в магазинах было 
больше разнообразных това
ров хорошего качества, что
бы в городе и поселках в 
достатке было построено 
школ, больниц, детских са
дов и яслей. Вот все эти и 
многие другие вопросы про-

Лучших своих представите
лей посылает народ в Советы. 
Это за них голосует сварщик 
цеха регазификации жидкого 
газа Новотрубного завода 
Дмитрий Данилович Маломы- 
жеа, борющийся за звание 
ударника коммунистического 
труда.

сили избиратели кандидатов 
решить.

Депутаты! Вы облечены 
большими правами, вам для 
всего есть дело. Вы должны 
быть чуткими, отзывчивыми, 
внимательными к каждому 
большому и маленькому во
просу. «ДЕПУТАТЫ СОВЕ
ТОВ НИКОГДА НЕ ДОЛЖ
НЫ ЗАБЫВАТЬ, — гово
рил Н. С. Хоѵщев, — ЧТО 
ОНИ НАХОДЯТСЯ ПОД НЕ
ОСЛАБНЫМ КОНТРОЛЕМ 
СВОИХ ИЗБИРАТЕЛЕН, 
ЧТО ИХ ДЕПУТАТСКАЯ 
ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ ОПРЕДЕ
ЛЯЕТСЯ НЕ СЛОВАМИ, 
НЕ РЕЧАМИ, ПРОИЗНЕ
СЕННЫМИ В ПЕРИОД 
ПРЕДВЫБОРНОЙ к а м п а 
н и и , А КОНКРЕТНЫМИ 
ДЕЛАМИ».

Депутаты внимательно до
лжны относиться не только 
к наказам, но и к любым 
предложениям, просьбам, по
желаниям избирателей. По
нятно, что не каждое цен
ное предложение и пожела
ние может быть осуществле
но, а тем более сразу. По
рой это не зависит от депу
тата или Совета. В таком 
случае депутат объясняет 
избирателям, почему их по
желания нельзя выполнить 
сейчас.

Очень важно, чтобы каж
дый депутат постоянно дер
жал тесную связь со своими 
избирателями, информировал 
их о решениях сессий и ис
полкомов. . Систематически 
отчитывался о проделанной 
работе. Таких активных де
путатов любят избиратели и 
оказывают им большую по
мощь в их плодотворном 
труде.

Товарищи депутаты! Вам 
предстоит огромная и разно
образная работа! Изучите 
все наказы, просьбы и поже
лания избирателей, создай
те вокруг себя надежный и 
работоспособный актив, ши
ре привлекайте уличные и 

домовые комитеты, женсо- 
веты, советы пенсионеров и 
вместе с ними смелее бори
тесь за дело.

За работу, товарищи депу. 
тэты!

ИТОГИ ВЫБОРОВ В МЕСТНЫЕ СОВЕТЫ
Подведены итоги выборов в 

поселковые и сельский Советы 
Первоуральска. 3 марта 1963 
года в голосовании по выборам

ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ
в поселковые Советы приняло і датов в депутаты подано голо
участие 99,7 процента, от об- ! сов 98.87 проц., против— 1,13 
щего количества зарегистриро | процента; в сельсовет — соот- 
ванных избирателей: за канди- ветственно — 100; 97.39: 2,61,



День выборов у огнеупорщиков
Ровно в шесть часов ут

ра гостеприимно распахну
лись двери четырех избира

тельных участков поселка 
Динасового завода. Из них 
три расположены в центре 
поселка, а поэтому непре
рывный поток людей особен
но заметен. (Снимок слева 

вверху).
Избирательный участок 

№ 10 расположен в Доме 
техники. Здесь первым по
лучают бюллетени ветеран 
труда Я. Ф. Шачко. Супру
ги Колотилины, Павел Ивано
вич и Глафира Ивановна, а 
за ними электрик цеха КИП 
и автоматики, ударник ком

мунистического труда Григо
рий Кондратьевич Гилев 
(снимок справа) и многие др. 
Все они отдают свои голо

са за кандидатов нерушимо
го блока коммунистов и 
беспартийных, за тех. кто 
прославил себя в великом 
труде строительства комму
низма, чьи имена широко 
известны в нашем городе.

У советских людей стало 
традицией отмечать все важ
нейшие события в жизни 
страны трудо-выми подарка
ми. Вот и сегодня отрадно 
огнеупорщикам прийти к из
бирательным урнам — в 
феврале производственный 
план выполнен на 104,1 про
цента, около тысячи тонн 
огнеупоров выдано сверх 
задания.

Группами и в одиночку, 
целыми семьями, празднич
но одетые избиратели подхо
дят к зданиям Дворца куль-

На редакционном 
«четверге»

Р е з е р в а м
внимание

НАШИ грандиозные планы цесса, a to  ведь сигнал «КП»ТТЫГ'Т'ТЭ О Г*ТС ТТГ» ТТТ ТТ-.Г. n n n m u r i t   ̂ ______строительства складыва
ются из неисчерпаемых резер
вов народного хозяйства. Ре
зервы — вот на что сейчас 
должно быть обращено внима
ние нашей молодежи.

Этому и посвятили свой раз
говор комсомольские активисты, 
чЛе-ны «Комсомольских прожек
торов» на состоявшемся на 
прошлой неделе редакционном 
«четверге».

Начал разговор Виктор Ак
сенов из первого цеха Ново
трубного завода.

Штаб «Комсомольского про
жектора» был организован в 
августе прошлого года, началь
ником стал Герман Чижов. 
Много сделали «прожектори
сты» в походе за культуру про
изводства. Ранее созданные 
контрольные посты активизиро
вали свою работу. Рейдовые 
бригады регулярно ходили * в 
рейды. Появился очередной но
мер сигналки. Сейчас комсо
мольцы взяли шефство над 
строительством поточной линии 
отделочного стана «140» № 1. 
Штаб создал здесь ударную 
группу. Главное в нашей рабо- | 
те — предотвращать брак в і 
начале технологического про-

поступает у нас после массово
го брака, после нарушения тех
нологии.

— Долго не решались мы 
создать «Комсомольский про
жектор», — говорит секретарь 
комсомольского бюро цеха ав
томатики Петр Горохов. — А 
когда создали, решили всесто
ронне освещать: прогульщиков, 
пьяниц, неуспевающих в школе.

Сразу же после Горохова 
слово берет начальник штаба 
«КП» цеха «Т-5» Игорь Штерн- 
штейн.

Задачи комсомольцев двадца
того цеха неправильные. Они 
решают все и не решают ниче
го. «Комсомольский прожек
тор» призван помогать админи
страции улучшать производст
венную деятельность, помогать 
хозяйствовать. Я считаю, глав
ное — это борьба с браком, 
соблюдение технологии. В этом 
году план в нашем цехе по 
сравнению с прошлым увели
чен в 2,5 раза. Вот тут мы и 
должны быть в авангарде. «Про
жекторы» светят на всех ос
новных участках. Готовая про
дукция из цеха сразу посту
пает заказчику, а чтобы он ее 
вовремя получил, на всех по

следних отделочных операциях 
созданы посты «Комсомольске 
го прожектора». Молодежное 
ОКБ занято разработкой узлов 
автоматизации и механизации, 
а прожектористы осуществля
ют контроль над внедрением. 
Переняв почин передовых кол
лективов Свердловска, комсо
мольцы решили каждые полча
са до конца смены работать 
сверх плана.

Геннадий Сурков поделился 
опытом работы заводского шта
ба «КП». На НТЗ есть стенд, 
где вывешиваются тревожные 
сигналы. И висят они до тех пор, 
пока не будет получен ответ. 
Материалы, поступающие в 
«прожектор», нужно тщательно 
проверять.

ВОПРОС: «Какова, на Еаш
взгляд, должна быть тематика 
«прожектористов?». Он отвеча
ет, что, в основном, производст
венная. Пьяницам, прогульщи
кам место в «колючке».

— Первоуральским «прожек
торам» необходимо дружить 
между собой, чаще встречаться, 
— сказал Иван Кондаков, на
чальник штаба Хромпикового 
завода.— Чтобы подвести тепло
трассу к восьмому цеху, необхо
димы материалы, поставляемые

туры, Дома техники и ста
рого клуба, поздравляя друг 
друга с всенародным празд
ником. Мы на избиратель
ном участке № 9. Председа
тель А. Ф. Куркин, секре
тарь JI. С. Евлампиева и 
другие члены комиссии по
здравляют молодых избира
телей, впервые принимаю
щих участие в голосовании. 
С. А. Черепанова, Г. А. 
Рыхлева, Г. С. Рожкова, 
3. М. Киселев, все советские 
люди гордятся тем, что они 
живут в эпоху великих свер
шений, в эпоху космических 
кораблей. • и строительства 
коммунизма.

Организованно и оживлен
но шло голосование на из
бирательном участке № 8. 
Здесь председатель И. С. 
Жаворонков имеет большой 

опыт по проведению выбо
ров. На эту общественную 
должность он избирается не 
менее двух десятков лет и 
не случайно на избиратель
ном участке № 8 на 13 ча
сов все избиратели выполни
ли свой гражданский долг.

Славно потрудился в день 
выборов коллектив художест

венной самодеятельности t 
Дворца культуры. З а ' день { 
на избирательных участках 
дано 14 концертов и 4 кон
церта в селах Трека, Хому- 
товка. Каменка и Нижнее 
Село.

Ф. БОГОМОЛОВ.

На с н и м к а х :  слева —
выдача бюллетеней; справа — 
секретарь комиссии Зинаида 
Павловна Некрасова дает 
справки. Рядом с ней стоят 
ударник коммунистического 
труда С. Карпов и председа
тель комиссии тов. Шевелев.

Фото С. ДАНИЛЕНКО.

Свердловскими заводами пласт
масс и резинотехнических изде
лий. Заказы наши лежали там 
два месяца, но когда обратился 
с просьбой штаб «Комсомоль
ского прожектора», заводы при
ступили к исполнению заказа.

— Плохо в тресте УТТС еще 
работают «прожекторы», — зая
вил В. Шеломенцев, секретарь 
комитета ВЛКСМ. — Четко не 
представляем цели и направле
ние его. Правда, в Хромпиков. 
ском стройуправлении есть 
«КП». Но настоящей работы не 
видно. Если б еще навстречу 
нам Шла администрация. А то 
нет. Вот недавно по вине одного 
прораба в СУ-2 заморожено 30 
кубометров раствора и бетона.
«Прожектористы» добивались, 
чтобы с него вычли стоимость, 
но нам не пошли навстречу.

— Я считаю, что «КП» нужно 
подразделить на отряды. У нас 
на Динасовом заводе созданы 
такие, — говорит Александр 
Конынин,— Отряд по борьбе с 
браком занимается качеством 
выпускаемой продукции, отряд
по новой технике -  ее внедре- с ШЕЛОМенцев: Администра- 
нием. цИЯ должна прислушиваться и

— Да, новая техника и нас голосу комсомольцев.
беспокоит, — продолжил высту
пление Коньшина Александр 
Чурашов из рудоуправлени. —
Но прежде выражу свою соли
дарность с Кондаковым, кото
рый сказал, что дружить «про
жектористам» надо. Вот, к при. 
меру, рудоуправление зависит 
от завода горного оборудования 
и Динаса. Тут нам и нужен тес
ный контакт. Продукция этих 
заводов плохая. Лучи «Комсо
мольского прожектора» светят 
у нас и на нарушителей трудо
вой дисциплины, на прогульщи
ков. Я считаю, что это правиль
но. Прогулял человек — поте
рял время, простоял станок, не
додана за день продукция госу
дарству.

Х орош ий, дел овой  разговор  д  К0НЬШИН: «комсомольский
СОСТОЯЛСЯ У (Комсомольцев. прожектор» имеет свои отряды

Л. СИМОНОВА. продук^и.ТѲХИИКе’ П° качеству

И. КОНДАКОВ: «Прожектори
стам* города 
жить,

И. ШТЕРН ШТЕЙН: КомсомольцыВ. АКСЕНОВ: Задача «п роже кто- А ЧУРАШОВ: Борьба с про- П. ГОРОХОВ: Лучами «КП» ое-
нѳобходима дру* ристов» — не фиксировать, а гульщиками, нарушителями дис- вещаем прогульщиков, пьяниц, нашего цеха каждые полчаса до

  предупреждать брак в начале циплины—тоже резерв в повыше- неуспевающих в школе, Правиль- конца смены работают сверх
технологического п р о ц е с с а ,  нии производительности труда. но ли? плана.



ихроматчики управляют производством
Из опыта работы первого 

бюро, созданного в отделении 
цеха Кромпинового завода

в городе производственного 
бихромата налип седьмого

Вот они, члены производ
ственного бюро (слева на- 
ррзгэ): В. Т. Семенов, Е. А. 
Цымболяк, В. Д. Ж аворон
кова, Ф. X. Халиулин.

Фото Д . Киреева.
ШШиіІІМІІШ!

СЛОВ НЕТ, велика роль 
руководителя на произ

водстве. А сейчас, когда в на
шей стране перестраивается уп
равление народным хозяйством, 
эта роль еще более возрастает. 
Но какими бы качествами лю
бой руководитель не обладал, 
все равно без помощи коллекти
ва ему успешно не решить задач, 
поставленных ноябрьским Пле
нумом ЦК КПСС. Вот почему 
коммунисты, руководители
седьмого цеха Хромпикового за
вода горячо откликнулись на 
решение Пленума ЦК КПСС о 
более широком привлечении ра
бочих к управлению производ
ством.

В конце декабря прошлого 
года в отделении бихромата 
калйя состоялось собрание ра
бочих и инженерно-технических 
работников. На этом собрании 
было решено создать и отделе
нии бюро по управлению произ
водством. В его состав коллек
тив выдвинул самых энергич
ных, деловых принципиальных 
рабочих: аппаратчиков Валерия 
Тимофеевича Семенова, Фатиха 
Халиудина, Анатолия Романо
вича Филимонова, центрифугов. 
щину Валентину Дмитриевну 
Жаворонкову. От профсоюзной 
организации в состав бюро был 
назван член цехкома, аппарат
чик Ефстафий Андреевич Цым
боляк. Партийная организация 
в помощь членам бюро для вы
пуска стенной газеты выделила 
кандидата в члены КПСС, кри- 
еталлизаторщика Раиса Хузи- 
на.

Перед этой небольшой груп- 
' пой людей поставили задачи: 

бороться за высокую произво
дительность труда, чистоту и 
культуру на каждом рабочем

Заслуга рабочих
месте, за соблюдение норм тех
нологического режима, выпол
нение заданий по снижению се
бестоимости выпускаемой про
дукции, за воспитание у каж
дого члена коллектива чувства 
хозяйского отношения к обору
дованию, к этномии сырья и 
электроэнергии, бороться за 
внедрение и освоение новой 
техники.

С каким жаром, подлинным 
энтузиазмом взялись избранни
ки за выполнение этих задач! 
За каждое нарушение норм тех- 
нологичесчого режима они 
стали сірого требовать с рабо
чих объяснений, вскрывать при
чины и - искать пути улучшения 
работы. И вот результаты. Ес
ли в первой декаде января вы
полнение норм технологическо
го режима по отделению было 
на 84,2 процента, то во второй 
декаде — уже 92,7, а в тре
тьей — 98,5 процента.

Еще лучше работал коллек
тив отделения в феврале. Ме
сячное задание по выпуску 
продукции выполнено 16 чис
ла.

За прошедшие два месяца 
неузнаваемым стало отделение 
по чистоте. По инициативе бю
ро управления производством 
в отделении силами рабочих 
произведено работ по демонта 
жу, покраске оборудования, 
очистке полов на сумму 338 
рублей.

В социалистическом соревно
вании среди коллективов дру
гих отделений цеха коллектив 
отделения бихромата калия за
служенно на протяжении двух 
месяцев занимает первое место.

Один раз в декаду члены бю
ро собираются, подводят итоги 
выполнения намеченных меро
приятий, заслушивают отчеты 
ответственных лиц. Большую 
помощь бюро оказывает началь
ник цеха Л. М. Разбойников, 
который чутко прислушивается 
к голосу общественников и про
водит в жизнь их предложения.

А. ДЮДИН,
начальник отделения хро
мового ангидрида и бихро
мата калия седьмого цеха.

Когда есть > 
и работать легко

LJ ОЯБРЬСКИИ ПЛЕНУМ 
Г* ЦК КПСС, принятые им 

решения, глубоко тронули нас, 
рабочих, отделения бихромата 
калия седьмого цеха. В .докла
де Н. С. Хрущева, в постанов
лении Пленума огромное вни
мание уделяется широкому 
привлечению трудящихся к уп
равлению производством. Об
мениваясь по этому поводу сво
ими мыслями, мы пришли к 
выводу о том, что неплохо бы
ло бы создать в отделении 
производственное бюро.

Первым эту мысль подал 
нам начальник отделения тов. 
Дюдин. Но не будем скрывать. 
Некоторые рабочие к предло
жению о создании бюро отнес
лись с недоверием, что, мол, 
из этой затеи ничего не выйдет, 
что у нас и так много других

Результаты
радуют

В КОНЦЕ декабря на собрании рабочих наше
го отделения меня избрали в состав бюро 

по управлению производством. При распределении 
обязанностей я изъявила желание взять под кон
троль один из трудных участков — соблюдение 
культуры на производстве. Почему трудных? Да 

потому только, что до января люди мирились с 
грязью на рабочих местах, не соблюдали ника
кой чистоты, не следили за оборудованием.

С первых дней я сразу пошла к рабочим. Ка
ждому было предложено в трехдневный срок 
убрать грязь на полу, вычистить аппаратуру. 
Аппаратчики Л. Будилкин, Н. Галеев, И. Ива
нов, сушильщица Р. Абдулина и некоторые дру

гие рабочие бойкотировали мои требования. Всех 
их мы обсудили на заседаниях бюро. Они, чув
ствуя, что нас поддерживает администрация це
ха, видя, как мы сами начали наводить чистоту, 
поняли, что. ошибаются, и также резко подняли 

культуру производства каждый на своем участке.
И вот результаты. Если в январе из 24 за

крепленных участков мы имели в отделении по 
чистоте 10 хороших и 9 неудовлетворительных 
оценок, то в феврале мы получили 18 хороших 
оценок и ни одной неудовлетворительней.

В феврале же своими силами рабочие отделе
ния произвели покраску аппаратуры, 600 квад
ратных метров коммуникаций, отремонтировали 
ш тукатурку на площади 3Q0 квадратных метров.

Но работы еще много. Трудиться придется ос
новательно, чтобы добиться высокой культуры 
на производстве, а главное, чтобы перевоспитать 
людей в духе требований, предъявляемых мо
ральным кодексом строителя коммунизма.

В. ЖАВОРОНКОВА,
член бюро по управлению производством, 
центрифуговщица отделения бихромата ка

дия седьмого цеха.

«...На предприятиях и стройках целе
сообразно создать широкопредставитель
ные органы — производственные, завод
ские, фабричные, и на крупных пред
приятиях — цеховые комитеты, избирае
мые на общих собраниях работающих на 
предприятии иди стройке. Эти комитеты 
должны состоять из рабочих, инженеров, 
служащих, представителей партийных, 

профсоюзных и комсомольских организа
ций. Такие комитеты должны участво
вать в обсуждении планов, контроле за 
их выполнением, в нормировании труда, 
в расстановке кадров».

Н. С. ХРУЩЕВ.

организаций, действующих на 
общественных началах.

Но когда на собрании разъ
яснили смысл и значение бюро, 
его задачи, то большинство под
держало нашу инициативу, и 
в состав бюро избрали пять 
человек.

Прежде всего мы распреде
лили между собой обязанности. 
Центрифуговщице Валентине 
Дмитриевне Жаворонковой по
ручили возглавить борьбу за 
чистоту и культуру на произ
водстве, аппаратчику Анато
лию Романовичу Филимонову— 
борьбу за выполнение нормати
вов технологического режима, 
аппаратчику Фатиху Фалиули- 
ну — следить за содержанием 
и эксплуатацией оборудования, 
аппаратчику Ефстафию Андре
евичу Цымболяк— за техникой 
безопасности, а мне доверили 
общее руководство работой бю
ро. Кроме того, партийная орга
низация выделила нам в по
мощь кандидата, в члены 
КПСС, кристаллизаторщика 
Раиса Хузина. Он стал у нас 
редактором стенной газеты 
«За коммунистический труд».

Наметили и план действий. 
В отделении у нас хромало вы
полнение нормативов техноло
гического режима. Некоторые 
из рабочих допускали в месяц і

ро пользуется большой под
держкой со стороны начальни
ка отделения тов. Дюдина и 
начальника цеха тов. Разбойни- 
кова, стали беспрекословно вы
полнять наши предложения, 
крепче стала трудовая и про
изводственная дисциплина, и 
коллектив стал дружнее.

Хорошо помогает нам канди
дат в члены КПСС тов. Хузин. 
Он уже выпустил два номера 
стенной газеты «За коммуни
стический труд», которую мы 
вывешиваем в конторке масте
ров цеха.

Февраль показал, что наши 
усилия не напрасны. Месячное 
задание по выпуску продукции 
коллектив отделения выполнил 
за 16 рабочих дней. Нормы 
технологического режима вы
полнены на 9 9 ,3  процента, а 
выход годной продукции с од
ного аппарата с 1560 килограм
мов увеличился до 1900.

Большую работу мы смогли 
организовать и по наведению 
чистоты и культуры на произ
водстве. Своими силами рабо
чие покрасили оборудование, 
стены, очистили часть полов.

Но это только наши первые 
шаги в выполнении тех задач, 
которые мы ставили перед со
бой на будущее. Мы все уве-

по 5 и более нарушений. Обо- j Ре«ы, что делаем хорошее де- 
рудование, стены, полы были : ло и будем работать еще луч
грязными. И эти два «узких» 
места сразу же взяли под стро
гий контроль. Скажем прямо, 
что первое время поработать 
пришлось немало с каждым 
рабочим.

Рабочие, видя что наше бю-

ше.
В. СЕМЕНОВ.

руководитель бюро по уп
равлению производством 
.в отделении бихромата ка
лия, аппаратчик седьмого 
цеха.

У производственных Сюро и ком итетов—  
большое будущее

Анатолий Романович Филимонов, аппарат
чик, возглавляет в бюро сектор по соблюде
нию норм технологического рескимз.

ВСКОРЕ после ноябрьского 
Пленума ЦК КПСС в 

коллективе нашего цеха заро
дилась идея более широкого 
привлечения рабочих к управ
лению производством. Коммуни
сты совместно с хозяйственны, 
ми руководителями и инженер
но - техническими работника
ми обсудили возможность со
здания производственного бю
ро, а.в конце декабря прошло
го года вынесли этот вопрос 
на обсуждение собрания в от
делении бихромата калия.

Бихроматчики избрали в со
став бюро самых лучших своих 
людей. Надежды, которые на 
них возлагались, оправдывают
ся. Общественники с небыва
лым энтузиазмом взялись за 
наведение чистоты и культуры 
на производстве, повели реши
тельную борьбу с нарушителя
ми технологического режима.

И надо признать, что за ко
роткий срок члены бюро, ко

нечно, с помощью начальника 
цеха, партийной и профсоюзной 
организаций сделали очень мно
гое. Отделение стало неузнава. 
емым по культуре производст
ва, резко улучшились качест
венные показатели, увеличился 
выход годной продукции с од
ного-аппарата. А самое главное 
—• повысилась требователь
ность рабочих к самим себе, 
так как с них теперь строго 
спрашивают такие же, как и 
они, рабочие.

По примеру бихроматчиков 
такое же бюро по управлению 
производством создано в . анги
дридном отделении цеха.

Мы, коммунисты седьмого 
цеха, считаем, что у производ
ственных бюро и комитетов 
большое будущее. Наша задача 
— Есемерно поддерживать и 
совершенствовать их работу.

Л. СЕМЕНОВ, 
секретарь парторганизации 
седьмого цеха, __



КУЛЬТУРНОЕ
обслуживание
Про шедший день выборов в 

Советы депутатов трудящихся 
вылился в большой праздник 
для избирателей нашего горо
да. Хорошо подготовились клу
бы предприятий к обслужива
нию. Всего за день на участках 
коллективами художественной 
самодеятельности дано 127 кон
цертов, 78 киносеансов, прочи
тано 12 лекций о текущем мо
менте.

Дворец культуры Динаса 
обслужил свои участки, выез
жал в клубы Нижнесельского 
Совета. Участники художест
венной самодеятельности клу
ба Горняков побывали в Ново- 
Алексеевке, на центральной усадьбе Перво
уральского совхоза. До позднего вечера в 
клубе завода горного оборудования не смол
кала музыка, избиратели посмотрели концерт 
художественной самодеятельности музыкаль
ной школы города, школы № 17, клуба Гор
няков.

Хорошо было на избирательном участке в 
школе № 32. Здесь работали два буфета, на
родный магазин из первого цеха Новотрубно
го завода.

Однако не обошлось без казусов. Самодея
тельность шестого цеха Новотрубного завода 
давала концерт в д. Коновалово, а оттуда 
должна была заедать в Дом культуры Билим- 
бая. Об этом было известно заранее, собра
лось много народу. Но председатель правления

j  Н а  я р м а р к и  и  в ы с т а в к и

Собрание пенсионеров
Іірошло отчетно - выборное 

собрание совета пенсионеров 
Старотрубного завода. Предсе 
датель С. С. Портнов особенно 
отметил хорошую работу куль
турно-массового и бытового сек
торов. Проведено 23 лекции на 
различные темы, 13 общих со
браний и 37 заседаний совета. 
Выпущено семь номеров газе
ты «Советский пенсионер», со
здан и работает хор из 25 че
ловек. Он выступил перед гру- 

. дящимися с 27 концертами и 
за активную работу награжден 
дипломом и грамотой городско
го Совета.

Докладчик и выступающие

отметили заботливое отноше
ние к ветеранам труда дирек
тора завода тов. Полуяна. Но 
далеко «е так относится к пен
сионерам его заместитель тов. 
Капустин, с которым никакие 
вопросы не разрешишь.

В прениях выступило 11 че
ловек. Резкой критике подверг
ли заводской комитет профсо
юза, который недостаточно уде
ляет внимания пенсионерам.

Работа совета признана удов
летворительной. Выбран новый 
состав из 17 человек. Предсе
дателем совета вновь стал Сер
гей Севватеевич Портнов.

В. ХАЛДИН.

Профилакторию (санато
рию) завкома Новотрубного 
завода ТРЕБУЮТСЯ НА 
ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ 
ПОВАРА I И II КАТЕГО
РИИ. Оплата по соглаше
нию.

Одиноким предоставляет
ся общежитие, семейным — 
квартиры. За справками об
ращаться в завком профсою
за или в профилакторий.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ 
ГОРПРОМТОРГУ 

ТРЕБУЮТСЯ на работу : 
продавцы и кассиры. За • 
справками обращаться в от- • 
дел надров.

  ___    і

СЫЧЕВ Александр Кузьмич, 
проживающий в г. Первоуральске, 
ст. Коуровка, ул. Лермонтова, 8, 
возбуждает судебное дело о рас
торжении брака с СЫЧЕВОЙ Дом
ной Осиповной, проживающей в 
г. Первоуральске, ст. Кузино, ул. 
Комсомольская, дом № 3. Дело бу
дет слуш аться в городском н а
родном суде Первоуральска.

9 — 10 марта на колхозном 
рынке Билимбаевский союз по
требительских обществ прово
дит ЯРМАРКУ.

В продаже будет большой 
выбор швейных изделий, обу
ви, галантереи, культтовары, 
книги, ткани, игрушки и дру 
гие товары.

Билимбаевскому торгу на 
ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ 
требуются зав. магазинами, 
продавцы, кассиры в мага
зин, приемщик стеклянной 
посуды и буфетчицы в сто 
ловые.

Первоуральская обувная ма
стерская ликвидируется. Все 
имеющиеся к ней претензии 
просим разрешить до 13 марта 
1963 года.

САВЫКОВ Борис Николаевич, 
проживающий в г. Первоуральске, 
ул. III Интернационала. 203, воз
буждает судебное дело о растор
жении брака с САВЫКОВОИ Ва. 
лентиной Васильевной, прож ива
ющей в г. Первоуральске, Техго- 
род, ул. Вайнера, 10. кв. 4, Дело 
будет слуш аться в городском су
де Первоуральска.

клуба Металлургов тов. 
Золотухин К. Р. приказал уча
стникам самодеятельности, 

не останавливаясь в Билим- 
бае, ехать домой. В то вре* 
іѵія, когда народ ждал их в 
Доме культуры, новотрубни
ки сидели... в столовой.

Когда Золотухина все же 
попросили дать концерт, он 
ответил, что обойдутся в 
Билнмбае и так. Чем объяс
нить такое самоуправство? 
На это может ответить зав
ком Новотрубного завода.

Наши фотокорреспонденты 
С. Шибанов и Д. Киреев побы
вали на некоторых участках 
и сделали снимки.

НА ВЕРХНЕМ снимке: деся
тиклассницы школы М» 32 ком
сомолки Виктория Шерль 
(слева) и Валентина Свиридова 
на избирательном участке в 
Доме молодежи N» 1 НТЗ про. 
дают книги. Новинками лите
ратуры заинтересовались из
биратели супруги Николай 
Иванович и Анна Яковлевна 
Второвы.

ХОРОШО работал буфет на 25 
избирательном участке. На 
втором сверху снимке работ
ница столовой N» 20 Мария 
Михайловна Белоглазова обслу
живает избирателя Афанасия 
Никифоровича Рогалева.

Снимок внизу: в ожидании 
концерта на избирательном 
участке в школе № 10. Собра
лись стар и млад.

ЗАЙДИТЕ В МИЛИЦИЮ
Первоуральский городской от

дел милиции просит зайти в ка
бинет N9 15 гражданина, который, 
будучи в нетрезвом состоянии, 
потерял в первых числах января 
125 рублей и гражданина, утеряв
шего в нетрезвом состоянии .16 
рублей в феврале 1963 г.

ИЗВЕЩЕНИЕ 
7 марта в 8  часов 30  минут 

утра в помещении кабинета по
литического просвещения Но
вотрубного завода (Герцена, 20) 
созывается совещание актива 
отдела партийной жизни редак
ции городской газеты.

Горпромторг ПРОДАЕТ ин
дивидуальным застройщикам и 
организациям шлакоблоки в 
любом количестве. Вывоз на 
своем транспорте с Динасового 
завода, За справками обра
щаться в торговый отдел, теле
фоны 27-34 и 1-39 — через 
город.

КУЗНЕЦОВА Эмма Акимовна, про
живаю щ ая в г. Первоуральске, 
Соцгород, ул. Чкалова, 47, кв. 34, 
возбуждает судебное дело о рас
торжении брака с КУЗНЕЦОВЫМ 
Александром Ивановичем, прожи
вающим в г. Первоуральске, ул. 
Ленина, 134, кв. 12. Дело будет слу. 
ш аться в горсуде Первоуральска.

НА МЕЖДУНАРОДНЫХ
ярмарках и выставках 

продукция советских предприя
тий пользуется огромным вни
манием. Большая честь под
держивать славу российских 
умельцев выпала коллективу 
Новоуткинского завода «Иск
ра». Он отправляет за границу 
полуавтоматы для дуговой сва
рки, сварочные трансформато
ры.

Сейчас на складе готовой 
продукции завода стоят гото
вые к далекому путешествию 
автоматы и полуавтоматы для 
стыковой и точечной сварки,

Часть мапвин еще находится 
на сборке. Бригада слесарей- 
сборщиков экспортной продук
ции под руководством бригади
ра П. Ф. Сарапульцева завер
шает коллективный труд— за
канчивает сборку машин. В бли
жайшие дни скомплектованная 
партия их будет отправлена в 
столицу Венгрии Будапешт.

Увидят продукцию новоут- 
кинцев и наши польские дру
зья. В конце марта на Познан- 
скую ярмарку будут отправле
ны образцы продукции завода. 
Будут отправлены станки и в 
Карачи (Пакистан).

Вести из ст раны  
пионерии

Не о б ы ч н ы м  в ы л  э т о т
день. Члены бюро: и пле

нума горкома комсомола отпра
вились в двенадцатую школу 
на Хромпик. Пионеры школы 
вместе со своей вожатой Надей 
Худолеевой и секретарем ком
сомольской организации Вале
рием Скорыниным долго гото
вились к сбору, который наз
вали «От алых галстуков ребят 
до красных книжек партбиле
та». Здесь и решили принять 
ребят в комсомол.

Ровными рядами стоят де
вочки и мальчики. Тут же и те, 
кого сегодня примут в комсо
мол, последний раз надевшие 
пионерские формы.

На торжество ребята пригла
сили старших. товарищей — 
бывших пионеров, коммунистов. 
О пройденном пути от пионера 
до коммуниста рассказал Э. К. 
Бурбулис. Интересным было 
выступление работницы Хром- 
пиковского стройуправления 
Иды Шемякиной. Этот день и 
и для нее стал памятным — се
годня Ида стала коммунистом. 
О таком замечательном собы
тии и рассказала пионерам.

А пионеры в свою очередь 
поведали о своих делах, об уче
бе, о собранном металлоломе, о 
помощи младшим.

Секретарь горкома комсомо-

Н О В О Е
пополнение

ла Иван Пчеленок объявляет 
о том, что начнется прием в 
комсомол.

Бюро заседало в двух комна
тах — пионерской и учитель
ской. Друг за другом заходят 
туда лучшие ученики школы, 
активисты Людмила Василенко, 
Зоя Биктагирова, 'Виталий 
Жильцов, Галина Меякозерова, 
В своих анкетах они яанисали: 
«Хочу быть верным помощни
ком партии, членом орденонос
ного комсомола». С радостной 
улыбкой на лице уходили уча
щиеся с бюро и попадали сра
зу в объятия друзей. И тут же 
школьное радио поздравляло 
«именинников» с вступлением 
в комсомол.

Не скучали и пионеры. Они 
танцевали, участвовали в ат
тракционах, играх.

Прием в4комсомол закончен. 
Все выстраиваются на торжест 
венную линейку. Под звуки ду
хового оркестра нновь вступив, 
шим вручаются комсомольские 
билеты. Члены бюро ГК 
ВЛКСМ Т. Серщок и Р. Тол 
стиков прикалывают ребятам 
комсомольские значки.

Праздник заканчивается ис
полнением комсомольских и пи
онерских песен. Комсомольская 
организация города приняла в 
свои ряды новое пополнение.

В школе № 12 Т Т -  ____ ___ _ _ _
прошло общее со- Ц Si П О В Ѳ С Т К Ѳ  Д Н Я
брание родите
лей, обсудивших доклад дирек- j Об ответственности родите- 
тора А. Я. Сорокиной о борьбе j лей за воспитание детей гово- 
с второгодничеством. Из 1200 j рила_ следователь прокуратуры
учащихся не успевает 1.25. В 
основном это дети тех родите
лей, которые ведут ненормаль
ный образ жизни, не следят за 
своими детьми, не посещают 
школу.

В некоторых классах все еще 
плохо налажена работа роди
тельских «троек», В своем до
кладе тов. Сорокина приводила 
яркие и убедительные примеры 
заботы родителей об успевае
мости в школе, о том, как вся 
общественность, например, в 
Ростовской области, помогает 
учителям в обучении и воспи
тании подрастающего поколе
ния.

Е. М. Ченцова.
Родительский комитет шко

ды должен обратить самое 
серьезное внимание на борьбу 
за 'высокую успеваемость. Ро
дителей, не желающих зани
маться воспитанием своих де 
тей, следует обсуждать на соб
раниях прямо в цехах. Надо 
ширить и крепить связь школы 
с общественностью, чтобы к 
концу учебного года не иметь 
ни одного неуспевающего.

И. ЮДИН.

Редактор Н. А, КОРДЮКОВ.

ФРИЦ Валентина Яковлевна, 
проживающая в гор. Первоураль
ске, поселок Талица, пер. Талица, 
дом ЛЬ 4, возбуждает судебное де
ло о расторжении брака с ФРИ
ЦЕМ Фридрихом Андреевичем, 
проживающим в Кустанайской об
ласти, г. Рудный, ул. Горького, 
дом, ЛЬ 10, кв. 5. Дело будет слу- 
шаться в горсуде Первоуральска,

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ 
ДИНАСА

Художественный фильм
«т а й н ы й  а р с е н а л »

Нач.: 1, 5, 7 и 9 час. веч.

ПЕРВОУРАЛЬСКИЙ ГОР- 
ПИЩЕТОРГ ПРИГЛАШАЕТ 
НА РАБОТУ ПРОДАВЦОВ, 
КИОСКЕРОВ, ГРУЗЧИКОВ, 
УБОРЩИЦ, АГЕНТОВ И ГА
ЗОСВАРЩИКА. ОБРАЩАТЬ
СЯ В ОТДЕЛ КАДРОВ ГОР- 
ПИЩЕТОРГА.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ ПРОТИВО
ТУБЕРКУЛЕЗНОМУ ДИСПАНСЕРУ 
СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ НА ПОСТО
ЯННУЮ РАБОТУ МЕДИЦИНСКАЯ 
СЕСТРА. ОБРАЩАТЬСЯ ПО АДРЕ
СУ: ТЕХГОРОД, УЛ. ПУГАЧЕВА, 19.

КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ
СЕГОДНЯ 

Спектакль Свердловского 
театра музкомедии 

«КОЛОМБИНА»
Начало в 8 часов вечера.
КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА

СЕГОДНЯ 
Художественный фильм 

«МОЛОДО-ЗЕЛЕНО»
Начало: 1, 5, 7, 9 час. веч.

Выносим сердечную благодар
ность коллективу автобазы ЛЬ 8, 
шестой колонны за помощь и 
участие в похоронах нашего му
ж а и отца Порядина Е. И.

Жена покойного.

Ш адрес И 
телефоны:

г. Первоуральск, Свердлов
ской области, улица 1-я Бере
говая. 1. ТЕЛЕФОНЫ: редактор 
— 0-64, ответственный секре
тарь — 2-53, экономический 
отдел — 1-06, отдел писем, 
информации — 2-17, бухгал
тер — 1-44.

г, Первоуральск, ул. Ленина, 75, типография облполиграфиздата.
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